

8.—Soumis un projet de contrat de la part de la "Montreal Light, Heat & Power Co.", à l'effet de fournir la force motrice électrique à l'atelier du service des Incendies.

Renvoyé au surintendant du service de l'Eclairage avec prière de préparer un rapport.

9.—Soumise et lue une lettre de M. Walter-C. McLean re loyer de compteurs du gaz et de l'électricité.

Résolu: Que ladite lettre soit reçue et annexée au rapport concernant le contrat de l'éclairage électrique.

10.—Soumis et lu un rapport du Département en Loi re soumissions reçues pour la fourniture du gaz et de l'énergie électrique.

11.—Soumis et lu un rapport du Département en Loi re plainte de M. A. Chevalier vs Dame E. Dufort pour frais dus à son avocat.

Après délibération, il est

Résolu: D'adresser à M. N.-U. Lacasse, avocat, une copie de la résolution et une copie de l'opinion du Département en Loi, et de déposer le rapport aux archives.

12.—Sur proposition de M. l'échevin Laviolette, il est

Résolu: De prier le docteur F.-C.-T. Lamoureux de continuer ses soins au corps des pompiers, avec salaire de \$800 pour l'année courante, ledit salaire étant payable le 15 et le 30 de chaque mois, et que le montant ci-dessus soit payé à même le crédit affecté au service médical. (M. l'échevin Stearns dissident).

13.—M. l'échevin Stearns attire l'attention de la Commission sur le pénible accident survenu au président, accident qui l'empêche d'assister aux délibérations de la Commission.

Il propose, appuyé par M. l'échevin Mercier, et il est

Résolu: D'exprimer à M. le président la sincère sympathie de la Commission et ses meilleurs souhaits pour son prompt rétablissement.

14.—Après avoir fait l'éloge du pompier Napoléon Gagnon qui a trouvé la mort dans l'accomplissement de son devoir,

M. l'échevin Lavallée propose, et il est

Résolu: D'offrir à la veuve et à la famille du pompier Gagnon ses plus profondes sympathies dans la douleur qui la frappe, ainsi que le témoignage de sa respectueuse admiration pour le courage de ce pompier qui a su demeurer au devoir où il devait trouver une mort héroïque.

Ajournement.

Z.-S. MELOCHE,
Secrétaire.

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée du 17 janvier

Sont présents: MM. les échevins Larivière, président, N. Lapointe, Leclaire, Giroux, O'Connell et J.-B.-A. Martin.

1.—*Résolu:* Que les 10% retenus pour la fourniture de dalles de Créolite, pour la confection de trottoirs permanents, sur les rues suivantes:

Rue Berri, côté Est, de Rachel à Marie-Anne. . .	\$54.77
Rue Notre-Dame, en face de l'Hôtel de Ville de Montréal. . .	5.48
Rue Déséry, côté Est, de Duquette à 300 pieds vers le Nord. . .	30.72
	\$90.97

soient remboursés à la Compagnie de Construction et de Pavages Modernes de Montréal, et qu'un mandat soit préparé en conséquence.

2.—M. l'échevin Giroux demande que sa dissidence soit enregistrée dans les minutes de cette Commission, relativement à la résolution adoptée le 30 décembre 1907, au sujet de la nomination des assistants-contremaîtres pour les divisions Nord et Est, vu qu'il était absent de la chambre de la Commission lorsque ladite résolution a été adoptée.

8.—Submitted a draft of contract from the Montreal Light, Heat & Power Co., for connecting and supplying of electric power to the work shop of the Fire department.

Referred to the superintendent of the Light department for a report.

9.—Submitted and read a letter from Mr. Walter C. McLean re rental of gas and electric meters.

Resolved: That the letter be received and attached to the report regarding electric lighting contract.

10.—Submitted and read a report from the Law Department re tenders received for the supply of gas and electric energy.

Resolved: That the report be received and attached to the report regarding electric lighting contract.

11.—Submitted and read a report from the Law Department re complaint of Mr. A. Chevalier vs Madame E. Dufort; cost due to his lawyer.

After deliberation, it was

Resolved: That a copy of the resolution and a copy of the report from the Law Department be sent to Mr. N. U. Lacasse, advocate, and that the report be filed of record.

12.—On motion of Ald. Laviolette, it was

Resolved: That Dr. F. C. T. Lamoureux be requested to give medical services to the fire brigade, as in the past, at a yearly salary of \$800, for the current year, the said salary to be payable on the 15th and 30th of each month, and that above amount be paid out from the item of appropriation for medical attendance. (Ald. Stearns dissenting).

13.—Ald. Stearns drew the attention of the Committee to the painful accident which the chairman had been the victim of and which prevented him from attending the deliberation of the Committee, and he moved, seconded by Ald. Mercier, and it was

Resolved: To express to the chairman their sincere regret at the accident, and their best wishes for his speedy recovery.

14.—After expressions of appreciation of fireman Napoléon Gagnon's conduct, who was killed while in the discharge of his duty.

Ald. Lavallée moved, and it was

Resolved: To tender the widow and family of the deceased fireman Gagnon, their deep sympathy in their sad bereavement, as well as the expression of their admiration for the courage shown by the deceased who died so heroically in the performance of his duty.

Adjourned.

Z. S. MELOCHE,
Secretary

ROAD COMMITTEE

Report of meeting held the 17th of January.

Present: Ald. Larivière, chairman, N. Lapointe, Leclaire, Giroux, O'Connell and J.-B.-A. Martin.

1.—*Resolved:* That the 10% retained for the supply of Creolite flags, for the laying of permanent sidewalks in the following streets:

Berri street, east side, from Rachel to Mary Ann. . .	\$54.77
Notre-Dame street, opposite the City Hall of Montréal. . .	5.48
Déséry street, from Duquette to 300 feet northwards. . .	30.72
	\$90.97

be reimbursed to the "Compagnie de Construction et de Pavages Modernes de Montréal" and that a warrant be prepared accordingly.

2.—Ald. Giroux asked that his name be registered as dissenting in the minutes of this Committee in reference to the resolution adopted on the 30th of December 1907, in connection with the appointment of assistant-foremen for the Northern and Eastern divisions, as he was absent from the Committee room when said resolution was adopted.